

**15 de Noviembre**
Club Hípico Santiago

Expo Bodegas & Logística 2023

Se aproxima la principal feria para profesionales de Logística en Chile

Después de la exitosa XII versión de la feria, que se realizó en noviembre del año pasado y que contó con la participación de más de 50 expositores, Expo Bodegas & Logística 2023 llega con muchas novedades y un programa de charlas magistrales de alto nivel profesional.

La decimotercera versión de la feria, organizada por Negocios Globales y producida por Grupo Editorial EMB – Digixem 360, se llevará a cabo el miércoles 15 de noviembre en el Salón Bicentenario del Club Hípico de Santiago. La muestra, ya consolidada como el espacio perfecto para que empresarios y ejecutivos ligados a la logística, conozcan e interactúen con las últimas innovaciones, productos y soluciones que están marcando esta área. En Expo Bodegas & Logística 2023 los asistentes podrán encontrar empresas expositoras de tecnología, maquinaria, flotas, Supply Chain Management, implementación e infraestructura para almacenamiento, entre muchas otras novedades.

Al igual que en años anteriores, Expo Bodegas & Logística 2023, además de ofrecer la exhibición de la oferta de importantes proveedores, incluirá un completo programa de charlas magistrales, mesas redondas y charlas técnicas, de la mano de reconocidos profesionales y expertos nacionales. El programa de esta versión ya tiene definidas las siguientes ponencias: A las 9.00 hrs. abrirá Mauricio Casanova, Líder del área Inteligencia de Datos Conecta Logística, con la charla magistral “Relevando los desafíos y oportunidades: Resultados del Barómetro de Logística de Comercio Exterior en Chile”; y a las 9.30 hrs. es el turno de la charla magistral “Digitalización del sistema logístico”, dictada por Diego Dujove, Profesor Asociado Escuela de Informática y Telecomunicaciones de la Universidad Diego Portales.



Pasado el mediodía (12.10 hrs.), se efectuará la Mesa Redonda “Seguridad en las operaciones logísticas”, en la que participarán Cynthia Perisic Perišić, Gerente General ALOG; Sergio Salazar, Subgerente de Planificación y Transporte de IKEA; Mauricio Bouquet, Sugerente TPM y Logística de CCU; y Carlos Rojas, Gerente Senior Operaciones y Servicios Logísticos Ingram Micro Chile.

Después de almuerzo (14.30 hrs.), María José Palma, Líder de ALOG Consultaría, presentará la charla “El reto generacional: Cómo trabajar con todas las generaciones en la industria logística”; y a las 16.30 hrs., cierra esta importante jornada, Rodolfo Torres-Rabello, Profesor Gestión de Operaciones Universidad Alberto Hurtado y Diplomados en eClass Advanced. Black Belt Lean Management. Coautor de “Supply Chain Management: logrando ventajas competitivas a través de la gestión de la cadena de suministro”. Nuevo libro en preparación, con la charla magistral “Hacia políticas diferenciadas de abastecimiento e inventarios en cadenas de suministro complejas”.

Expo Bodegas & Logística 2023 cuenta con el patrocinio de ALOG Chile, Asexma Chile, Datasur.com, ChileTransporte y Conecta Logística. El horario de la feria es de 9:00 a 18:00 horas en el Salón Bicentenario del Club Hípico de Santiago. La entrada es liberada y los estacionamientos son sin costo. Mayor información en www.expoBodegas.cl y para venta de stands contactar a Carolina Núñez, a cnunez@emb.cl o al celular +56 9 68470952.





Logística y Soluciones Destacará sus servicios TI para Pymes

Logística y Soluciones estará nuevamente presente en Expo Bodegas & Logística, con la finalidad de seguir potenciando su propuesta de servicios tecnológicos para empresas y Pymes del área logística.

Pablo Briceño, Fundador de Logística y Soluciones, destaca que “en tiempos de Inteligencia Artificial, robotización, IoT, entre otras tecnologías, buscamos entregar soluciones simples y eficientes que permitan potenciar las operaciones de empresas que estén en etapas de crecimiento o en procesos de transformación digital”.

En este contexto, la propuesta integral de Logística y Soluciones, no solo involucra la compra de dispositivos, sino que está compuesta por un conjunto de soluciones de software, capaz de modificar y eficientar los procesos y operaciones dentro de las empresas. Todo este servicio va acompañado con la capacitación del personal y la generación de nuevos procedimientos y protocolos de operación, factores críticos para el éxito de la modernización tecnológica.

Algunos de los desarrollos que Logística y Soluciones dará a conocer en Expo Bodegas & Logística 2023, son los Carros de Picking y Supervisión, los que permiten realizar operaciones de levantamientos (Picking) y validación e identificación en el punto de operación. “Estas soluciones hacen más eficiente el proceso, disminuyen los errores de transcripción, identificación y operación, y los costos asociados a estos errores. Asimismo, permiten integrar en una unidad operativa los elementos necesarios de control, tales como equipamiento de lectura de códigos de barra, impresoras, balanza y sistema de alimentación eléctrico autónomo”, explica Briceño.

Mayor información en www.logisticaysoluciones.cl



Pablo Briceño, Fundador de Logística y Soluciones.

Metra Inmobiliaria Exhibirá la segunda etapa de su proyecto ICenter Radial Nororiente

En Expo Bodegas & Logística 2023, Metra Inmobiliaria presentará su marca industrial ICenter, específicamente la segunda etapa de su complejo ICenter Radial Nororiente, compuesto por módulos Store Office (Bodega + Oficina + Showroom), ideales para Pymes.

Sobre la feria, Horacio Balmaceda, Gerente Comercial de Metra Inmobiliaria, afirma que “estamos seguros de que Expo Bodegas & Logística es una de las principales vitrinas para estar al día en las tendencias del rubro, conocer nuevos productos, y estar en contacto con los actores del sector. Por ello, creemos que es el escenario perfecto para dar a conocer que ya estamos desarrollando y vendiendo la segunda etapa de ICenter Radial Nororiente, que al igual que la primera etapa (que fue un éxito de ventas), consta de 38 bodegas con entrega estimada para marzo 2024”.

Sobre las cualidades de ICenter Radial Nororiente, el ejecutivo explica que “es un producto ideal para Pymes, debido a su ubicación estratégica con acceso inmediato desde la radial nororiente, y metrajes de entre 180 m² y 360 m², y altura de 8,25 m, más oficinas de entre 65 m² y 80 m², y showrooms. Además, cuenta con altos estándares en seguridad con vigilancia 24/7, control de acceso, sistema de alarma de incendio y red húmeda, entre otros”.

Y como innovación, Metra Inmobiliaria contará en su stand con un tour de realidad virtual, para que los asistentes puedan vivir una experiencia más real. Además, los ejecutivos explicarán el formato de venta directa y de arriendo con opción de compra. “En este último los clientes pueden arrendar durante 12 meses, y abonar el monto de los arriendos a la compra”, concluye Balmaceda.

Mayor información en www.icenter.cl o en su sala de ventas, ubicada en La Vilana 18.501, Lampa.



Horacio Balmaceda, Gerente Comercial de Metra Inmobiliaria.



Germán Flores, Gerente General de AR Racking Chile “Hemos sabido marcar diferencias en la industria de sistemas de almacenaje”

AR Racking Chile estará nuevamente presente en Expo Bodegas & Logística, donde exhibirá los principales sistemas de almacenaje utilizados en Chile, entre los que destacan los Racks Selectivos, DriveIn, Dinámicos, entre otros.

Germán Flores, Gerente General de la compañía en Chile, explica que “no podíamos restarnos de tan importante evento del mundo logístico, ya que será una tremenda instancia para compartir con la industria nuestro actual posicionamiento en el mercado. En los últimos años hemos instalado más de 300.000 posiciones de pallets, lo que nos deja dentro de las empresas top de los sistemas de almacenaje en Chile”.

AR Racking es un fabricante de sistemas de almacenaje de clase mundial con una capacidad productiva de más de 100.000 toneladas por año, capaz de proporcionar un nivel de eficiencia absoluto. “Quienes confían en nuestra propuesta pueden tener la certeza de que trabajamos con materia prima 100% certificada, nuestros productos son de primera calidad, cumplimos con los plazos de entrega, y nuestra ingeniería antisísmica destaca en el mundo y Chile, donde felizmente hemos podido marcar diferencias en la industria”, asegura el ejecutivo.

Toda esta oferta de calidad se complementa con un servicio especializado, proporcionado por un equipo muy profesional, preparado y a disposición de lo que clientes y socios estratégicos requieran.

Mayor información en www.ar-racking.com



Germán Flores Miranda, Gerente General AR Racking Chile.



Intersystems Chile y ÁGUIA Sistemas **Presentarán su gran oferta de sistemas de almacenaje y casos de éxito**

En Expo Bodegas & Logística 2023, Intersystems Chile, junto a su partner brasileño ÁGUIA Sistemas, presentarán su gran oferta de sistemas de almacenaje tradicionales y automatizados para bodegas y centros de distribución. En la feria, además, darán a conocer algunos de sus exitosos proyectos ejecutados en Chile, Brasil y otros países de América.

Nelson Campos, Gerente General de Intersystems Chile, enfatiza que “este evento es una excelente oportunidad para destacar el valor agregado de la compañía, que se sustenta en sistemas de almacenaje de gran calidad, tecnología de punta, cumplimiento estricto de la normativa sísmica, precios competitivos y un equipo de profesionales de gran experiencia, factores que nos han permitido ir aumentando nuestra cartera de clientes en el país”.

Intersystems Chile presentará sus racks Selectivos, racks Drive In, racks Dinámicos, racks Push Back, racks Multinivel para picking y sistemas automáticos de almacenaje y movimiento de mercadería, todos diseñados y fabricados en la planta automática de ÁGUIA Sistemas en Brasil. “Dentro de estas soluciones, los racks Dinámicos y racks Push Back, han sido muy demandados por el mercado, y a la fecha ÁGUIA Sistemas ha vendido más de 2.000.000 de posiciones de pallets de estos sistemas en América”, resalta el ejecutivo.

Otras de las novedades que se exhibirán son diversos desarrollos de sistemas integrados para grandes empresas de e-commerce en EE.UU y América Latina, los que han generado una gran presencia de ÁGUIA Sistemas en el sector. “Mezzanines de 4 y 5 niveles de altura, transportadores de pallets y cajas, ascensores, toboganes, picking dinámico y accesorios varios, son algunos de los ejemplos que grafican la experiencia, ingeniería y capacidad de fabricación que tiene nuestro partner”, concluye Campos. Mayor información en www.intersystems.cl



Nelson Campos, Gerente General de Intersystems Chile.

Time Jobs

Tecnología, pilar clave en sus servicios de recursos humanos para logística

En esta nueva versión de Expo Bodegas & Logística, Time Jobs, empresa especializada en ofrecer soluciones integrales de recursos humanos, presentará su aplicación TimeJobs Jobber, a través de la cual los usuarios o Jobbers pueden postular y generar ingresos en áreas como bodegaje y logística, última milla, retail, entre otras. “Gracias a la funcionalidades que posee nuestra App TimeJobs Jobber, los Jobbers pueden acceder a toda la información necesaria para postular a las vacantes disponibles, y poder realizar asignaciones, inducciones, etc.”, explican desde la compañía. Para Time Jobs es muy importante mostrar cómo la innovación tecnológica ayuda a eficientar los tiempos y procesos, abarcando todas las necesidades del mercado en dotación de personal.

“Nuestra App cuenta con un algoritmo de asignación, que trabaja con la información cargada por cada Jobber, respecto a sus capacidades y preferencias, permitiéndoles postular a diferentes clientes/empresas, lo que al mismo tiempo, nos da la posibilidad de entregar un servicio personalizado y de calidad, superando las expectativas de nuestros clientes”, aseguran desde Time Jobs. De este modo, en Expo Bodegas & Logística 2023, el visitante podrá conocer los modelos de Staffing on Demand, Servicios Transitorios, Outsourcing, Reclutamiento y Selección, que Time Jobs tiene para la industria. “Nuestros clientes son el centro de nuestro servicio y fortalecemos nuestra relación constantemente con ellos, a través de un Customer Success Manager, que se enfoca en mitigar dudas y problemas a través de una comunicación eficaz”, concluyen desde la compañía. Mayor información en www.timejobs.work

